



Para paliar la crisis del agua, reparte GDF tinacos en Iztapalapa, A. Obregón y Coyoacán; recortes en abasto, si llueve poco, anticipa Ramón Aguirre

[RENÉ CRUZ GONZÁLEZ]

Con tinacos, GDF busca aminorar problema de desabasto de agua

AYUDA

► El jefe de Gobierno regalará 7 mil contenedores a habitantes de Coyoacán, Iztapalapa y Álvaro Obregón ► Adelanta que seguirá escaseando el líquido

[RENÉ CRUZ GONZÁLEZ]

Para ayudar a las familias más necesitadas a enfrentar la crisis económica y el problema del desabasto de agua, el Gobierno del Distrito Federal puso en marcha ayer el programa "Red de protección social", cuyo objetivo es regalar tinacos con capacidad de mil 100 litros.

En este marco, el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre comentó que para este programa se tiene previsto hacer una inversión de aproximadamente siete millones de pesos para la adquisición de siete mil tinacos que se distribuirán a los habitantes de las colonias que comprenden las delegaciones Coyoacán, Álvaro Obregón e Iztapalapa, donde es frecuente la falta del líquido.

"Aquí se presenta, continuamente, la necesidad de dar agua mediante tandeos y cuando llega a haber una falla eléctrica o de un equipo, no podemos cumplir con

los tandeos y la gente se queda sin agua; con los tinacos se garantiza que mantengan agua almacenada en buena cantidad".

Por su parte, el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard hizo un llamado a los capitalinos a no desperdiciar el líquido, pues en los próximos años seguirá escaseando debido al cambio climático.

Agregó que la desigualdad que existe en el país propicia que en la ciudad de México, una de cada cuatro familias no cuente con tinaco en sus domicilios para almacenar el agua.

"Les vamos a entregar los tinacos para que haya equidad en el acceso al agua, para que ustedes puedan guardar su agua. ¿Por qué hacemos esto? Por justicia, por equidad, porque nos preocupa tanta desigualdad que tenemos incluso en el acceso al agua. Para eso trabajamos todos los días y por eso somos un gobierno de izquierda, porque a nosotros nos preocupa".

Asimismo, el titular del Ejecutivo local aseveró que el último

corte que se realizó en la segunda semana de este mes en el suministro que proviene del Sistema Cutzamala, no tuvo un impacto "gravísimo", ya que más de cuatro millones 100 mil familias almacenaron su agua.

"Eso no pasa en cualquier ciudad, hay ciudades donde uno dice y nadie hace caso. Aquí sí les pedimos: 'por favor nos ayuden' y nos ayudaron, por eso no estuvo tan gravísimo, como podría haber estado, estuvo grave, pero pudo haber estado mucho peor".

A su vez, el Contralor General, Ricardo García Sainz, informó que durante la aplicación del programa emergente para el abasto de agua no se presentó ninguna queja por corrupción o coacción en la entrega de líquido.

Mencionó que durante las labores de supervisión participaron 800 contralores, al tiempo en que destacó que este trabajo no implicó un gasto adicional para el gobierno de la ciudad.





SAÚL CASTILLO

DESEMBOLSO. El Gobierno del Distrito Federal gastará siete millones de pesos por la adquisición de los tinacos.